

Tennisclub Riehn. Der Tennis-Club Riehn (TCR) hielt am 12. April in der „Soldanella“ seine 15. ordentliche Generalversammlung ab. — Seitdem der TCR auf seine beiden Plätze im Niederholz verzichten mußte, und solange er über keine eigene Tennisanlage verfügt — an die Erstellung einer solchen kann unter den gegenwärtigen Umständen schon wegen der Anbauschlacht nicht gedacht werden — hat er seinen Spielbetrieb provisorisch auf den Wenkenhof- und Schürmannplatz verlegt. Seit einigen Tagen sind diese beiden Plätze instandgestellt und schon hat ein reger Spielbetrieb eingesetzt. Der TCR wird dieses Jahr wieder mit mehreren Mannschaften an den Basler-Interclubmeisterschaften teilnehmen und, wie üblich, auch ein internes Clubturnier durchführen. Der TCR nimmt gerne weitere Mitglieder auf zu den herabgesetzten, zeitgemäßen Beiträgen. Interessenten sind, eingeladen, sich unverbindlich mit dem Präsidenten des TCR, Herrn Dr. M. Schmid, Im Niederholzboden 9, oder einem andern Vereinsmitglied, zwecks näherer Orientierung in Verbindung zu setzen (siehe Inf.)